



CARTA VIRTUAL OCTUBRE 12 DE 2013 - 203

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ACREDITACION

“Los gerentes de instituciones hospitalarias públicas que se denominen universitarias, tienen la obligación de obtener la acreditación a más tardar en 2016 (artículo 100 numeral 1, ley 1438) y que corresponde a las juntas directivas de esas instituciones hacer el seguimiento al plan que diseñen los gerentes para ese fin.”

CURIOSIDADES

Es indudable que de pronto encuentra uno frases que se acomodan a nuestro modo de ser o de pensar y por eso nos llaman la atención. Esta es una de ellas : “ es absurdo ,dañino y contraproducente creer y exigir que el resto del mundo actué, hable o piense igual que uno”. De Alejandra Pumarejo de su columna EN CONSULTA. El Tiempo Octubre 2 de 2013.

LO QUE NO TIENE NOMBRE

Es el nombre del libro de Piedad Bonnett cuyo tema central no tocamos en esta oportunidad, solo queremos transcribir su concepto sobre la salud pues nos parece válido a raíz de su experiencia y que publicó -15- con motivo de una entrevista hecha en la UNAB por Javier Sandoval Montañez. Dijo “Creo que hay una manipulación del sistema por muchas fuerzas perversas, que una de ellas es la fuerza capitalista del consumo que tiene que ver con la producción de los medicamentos y la manipulación del cuerpo médico para llevarlos a consumir unas ciertas cosas o a producir de una determinada manera. Entonces, pienso que hay una perversión general del sistema en que estamos inmersos y que hay mucha falta de sentido crítico en los mismos profesionales de la medicina, que hay una especie de acomodamiento, una especie de pereza muchas veces y se está trabajando en la enfermedad mental con cosas muy delicadas, las más delicadas del ser humano, como sus esperanzas, las tristezas muy hondas”.

“SIQUIERA SE MURIERON LOS ABUELOS”.

Es lo mínimo que puede repetir uno después de leer un artículo como el publicado en PORTAFOLIO – Octubre 9 de 2013, por Lucas Echeverri R. con el nombre de CORRUPCIÓN, corrupción... Veamos solo algunos apartes: “Este es un tema que me quita. Este es un tema que me quita el sueño con bastante frecuencia, ya que a diferencia de mucha gente yo lo veo como algo realmente generalizado en nuestra sociedad.

Llegamos al sistema judicial, y este también es “torcido”. Los jueces y fiscales, por desidia o para “no meterse en problemas”, “no aplican justicia, dilatan” hasta decir no más” las decisiones, para que cinco o diez o treinta años después se dé un fallo que a nadie le importa, y menos al tonto que demandó o al pobre ciudadano que fue a dar a la cárcel.

“Pienso yo, ¿qué oportunidad tiene nuestro país de avanzar si los honestos prefieren hacerse a un lado y le dejan el país a los que no tienen escrúpulos para dirigirlo? Como los alcohólicos, lo primero, reconocen el problema, y avanzar desde ahí”.

COLEGIO MEDICO DE CUNDINAMARCA Y BOGOTÁ

Como información el Colegio Médico de Cundinamarca y Bogotá ha publicado el NUEVO BOLETIN No. 17 “ instamos a los colegas y a los profesionales y trabajadores del sector de la salud a que nos contribuyan con sus opiniones, artículos y clasificados, así como para la publicidad de sus diferentes entidades, servicios y organizaciones”.

Link: <https://twitter.com/ColegioMedicoCB>

